



## FUNDACIÓN PREMISA

# Inauguradas las Jornadas sobre buenas prácticas en las obras

L. I.

Las Jornadas sobre Buenas Prácticas Medioambientales en la Construcción y Demolición fueron inauguradas ayer en la sala polivalente del Centro Municipal de Cultura San Francisco. Están organizadas por la Fundación Premisa, e integradas en el Proyecto Ecofuturo y en el Programa Empleaverde dentro de la Fundación Biodiversidad, cofinanciado por el Fondo Social Europeo, por el Ayuntamiento de Béjar y por el Grupo Unisolar. Durante estos dos días se desarrollan estas jornadas dirigidas a trabajadores en activo, pymes y autónomos, de cualquier residente en los municipios de

Salamanca o Cáceres. Entre otras muchas actividades, se dará a conocer el Estudio de viabilidad para la planta de tratamiento de escombros incluida dentro del proyecto Ecofuturo, y se contará con la participación de los gerentes de una empresa de áridos reciclados explicando su experiencia en su puesta en marcha. Los objetivos fundamentales son, por un lado formar a técnicos y profesionales del sector de la construcción sobre gestión y valorización de los residuos de esa actividad; y por otro facilitar a los participantes los conocimientos necesarios para la aplicación de prácticas sostenibles en su ejercicio profesional.



Un momento de la presentación de estas Jornadas / IBÁÑEZ